

PROVINCIA | Política

VOX acusa al PP de bloquear los presupuestos en la Diputación y de negociar “a golpe de titular”

Rafael Saco exige a Salvador Fuentes que deje de negociar por la prensa mientras la provincia sigue sin presupuestos

Redacción

Jueves 19 de febrero de 2026 - 19:29



El portavoz de VOX en la Diputación de Córdoba, Rafael Saco, ha denunciado en la rueda de prensa previa al Pleno la falta absoluta de voluntad negociadora por parte del Partido Popular, que mantiene a la institución provincial sin presupuestos mientras la provincia atraviesa una situación de emergencia tras los últimos temporales.

Saco ha recordado que VOX lleva mes y medio solicitando formalmente una reunión con el presidente de la Diputación y que, desde el mes de septiembre, viene advirtiendo públicamente de la necesidad de sentarse a negociar unas cuentas ambiciosas y útiles para los cordobeses.

“Que el señor presidente elija si quiere ser Guardiola o Pérez Llorca o Azcón, lo que tiene que tener claro es que debe negociar, sentándose en una mesa y hablando con seriedad. Lo que no se puede hacer es negociar a través de los medios de comunicación”, ha afirmado Saco.

El diputado provincial ha criticado que el Partido Popular pretenda trasladar presión mediática en lugar de abrir un diálogo real: “Que no intenten coaccionarnos con declaraciones públicas. Si quieren presupuestos en 2026 o en 2027, que se sienten a hablar con VOX con respeto y con propuestas concretas”.

Saco ha sido claro al señalar que la prórroga presupuestaria está teniendo consecuencias directas en la provincia, especialmente en un momento en el que carreteras, infraestructuras y municipios necesitan inversiones urgentes. “No estamos de acuerdo en que, bajo la excusa de la emergencia, se recorten partidas tan importantes como la financiación a los ayuntamientos. No se puede solucionar una crisis debilitando aún más a los municipios”.

Además, el portavoz de VOX ha advertido de que el problema puede ser político y no técnico: “A lo mejor el problema es que Juanma Moreno está más cómodo mirando al PSOE que sentándose a negociar con VOX. Y los cordobeses merecen saber si el PP prefiere entenderse con la izquierda antes que sacar adelante unos presupuestos sólidos para la provincia”.

Finalmente, Saco ha reiterado la disposición de VOX a negociar “desde la responsabilidad y pensando en los

vecinos”, pero ha insistido en que la Diputación no puede seguir paralizada por la falta de liderazgo y voluntad política del Partido Popular.

“Si de verdad quieren presupuestos ambiciosos, aquí estamos. Pero que dejen de hacer política de titulares y empiecen a hacer política de verdad”, ha concluido.